

**Senioren und Anlaufstelle
Bürgerschaftliches Engagement****Ein Fest für alle Sinne bei „Miteinander essen ist viel schöner“ in Immenhausen**

Bereits beim Ankommen fällt das Besondere auf: eine herzliche persönliche Begrüßung der Gäste, die wunderschöne sommerliche Dekoration auf weißen Tafeldecken, ein sommerlich abgestimmtes Menü, das einen geradezu hineinzieht in den schönen Raum des Gemeindehauses.

In Generationen verbindender Weise ist auch das Projekt „Immenklang“ einbezogen und in der Festivalwoche zu Gast bei „Miteinander essen ist viel schöner“. Die wohl-durchdachte Mischung der jungen Musiker*innen mit den Senioren an den Tischen ermöglicht interessante Begegnungen und Gespräche. Sämtliche Sinne werden auf das Angenehmste und Wohltuendste angeregt: Es duftet herrlich, es schmeckt so gut, dass viele „Ahs“ und „Hmms“ und „Ohs“ zu hören sind. Es sieht alles wunderschön aus.



Zu hören ist eine musikalische Kostprobe, gespielt von den Geschwistern Eva und Jakob Schall. Auszüge des Konzerts, das am Abend in der Stephanskirche in Mähringen stattfindet. Und nicht zuletzt der Tastsinn wird bei der einen oder anderen herzlichen Umarmung oder anders belebt.



In ihrer Dankesrede würdigte Birgit Romanowicz, SABE, im Namen der Gemeinde das herausragende Engagement der ehrenamtlichen Gruppe der Mittagstisch-Initiative. Der Dank galt zudem der Familie Schall, die das Festival „Immenklang“ seit Jahren organisiert. Beeindruckend!

Text und Fotos: Birgit Romanowicz, SABE

**Geschichtsverein Härten e.V.**

im Verband württ. Geschichts- und Altertumsvereine

**13. KARLS HÖFLESFEST
AM 20. AUGUST 2023 VON 11.00 BIS 19.00 UHR**

Zu unserem diesjährigen Höflesfest laden wir alle Mitglieder und die gesamte Bevölkerung der Härten und der Umgebung ganz herzlich ein.

Auch in diesem Jahr findet das Fest „im Höfle“ in Jettenburg statt.

Von 11.00 bis 17.00 Uhr finden regelmäßig Führungen durch das Heimatmuseum statt

Für den musikalischen Rahmen sorgt die Original Donauschwäbische Blaskapelle.

Von hausgemachten Maultaschen in der Brühe über frischen Flammkuchen aus dem Steinbackofen bis hin zur Roten vom Grill bleibt bestimmt kein Wunsch offen.

Der Geschichtsverein freut sich auf Ihren Besuch!